



Rencana Pengasuhan Ketat Paris Hilton yang Terungkap

Description

Paris Hilton mengungkapkan rencana 'ketat' dalam mendidik anak

Selebriti Paris Hilton baru-baru ini berbicara tentang gaya mendidiknya dalam sebuah wawancara. DJ dan pewaris berusia 43 tahun itu secara jujur membicarakan jenis ibu yang akan ia menjadi ketika menyangkut ponsel dan media sosial.

Gaya Pengasuhan:

Hilton mengungkapkan bahwa ia akan menjadi seorang 'ibu yang ketat'. Ia berharap anak-anaknya menjadi "orang aneh seperti ayah mereka dan tidak ingin memiliki hal-hal seperti itu." Hilton juga menyatakan bahwa ia akan mencoba untuk tidak memberikan mereka ponsel untuk sementara waktu.

Kehidupan Anak:

Paris Hilton menikah dengan Carter Reum dalam sebuah pernikahan mewah di Bel Air pada 11 November 2021. Pada Januari 2023, pasangan itu menyambut anak pertama mereka, seorang putra bernama Pheonix Barron melalui surrogate. Enam bulan kemudian, pada hari Thanksgiving mereka menyambut anak kedua, seorang bayi perempuan bernama London Reum juga melalui surrogasi.

Pernyataan:

Paris Hilton mengungkapkan keprihatinannya terhadap paparan anak-anak terhadap konten negatif di internet. Ia menyatakan, "Beberapa anak hanya mendapatkan ponsel pada usia yang terlalu muda, dan ada begitu banyak hal online yang saya bahkan tidak ingin anak-anak saya terpapar."

Pendidikan Anak:

Paris Hilton dengan santai mengakui bahwa ia akan menjadi seorang ibu yang ketat, meskipun tidak pernah menyangka bahwa ia akan mengambil pendekatan tersebut. Dalam sebuah wawancara, Hilton juga menyoroti pentingnya memberikan batasan pada penggunaan ponsel dan media sosial anak-anak.

Kebahagiaan Keluarga:

Dengan kelahiran Pheonix Barron dan London Reum, Paris Hilton dan Carter Reum telah memasuki bab baru dalam kehidupan keluarga mereka. Meskipun menjadi seseorang yang terkenal, Hilton

menyampaikan komitmennya untuk memberikan pendidikan yang sehat dan aman bagi kedua anaknya.

Ringkasan

Paris Hilton membuka diri tentang gaya pengasuhannya dalam sebuah wawancara baru-baru ini. DJ dan pewaris berusia 43 tahun itu selama penampilannya baru-baru ini di The Wall Street Journal untuk The Future of Everything Festival, dia dengan jujur berbicara tentang jenis ibu seperti apa yang akan dia menjadi dalam hal telepon dan media sosial. Bintang Simple Life mengungkapkan bahwa dia akan menjadi seorang ibu 'ketat'. Hilton mengatakan, "Saya berharap mereka seperti bapak mereka yang menyukai komputer dan tidak ingin tahu tentang hal itu," "Saya akan mencoba untuk tidak memberikan mereka telepon untuk sementara waktu," tambahnya. Paris Hilton yang terlibat dalam Love melanjutkan, "Beberapa anak-anak ini hanya mendapatkan telepon dalam usia yang terlalu muda, dan ada begitu banyak hal di internet yang saya bahkan tidak ingin anak-anak saya terkena dampaknya." Dia menambahkan dengan tawa, "Saya tidak pernah menyangka akan mengatakan hal ini, tapi saya akan menjadi ibu yang ketat."

Komentar Anda: Apakah Anda setuju dengan pendekatan Paris Hilton dalam membesarkan anak-anaknya? Apakah Anda juga berencana untuk menjadi seorang orang tua yang ketat dalam hal penggunaan teknologi oleh anak-anak? Silakan bagikan pendapat dan pengalaman Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-plans](#)">Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)